

# Nicaragua Será Aislada Dice Vicepresidente E.U.

El Vicepresidente de Estados Unidos, Dan Quayle, afirmó que Nicaragua será "aislada" mientras viole los acuerdos de paz y continúe apoyando con armas a la subversión en El Salvador.

"He visto el inventario de armas que vienen de la Unión Soviética, Cuba y Nicaragua. No queremos violencia en El Salvador, queremos paz", subrayó Quayle ayer tarde en la residencia del embajador norteamericano William Walker.

El gobernante norteamericano se había reunido antes con el Presidente Alfredo Cristiani y el Alto Mando del Ejército, en cuya sede le mostraron las armas recientemente incautadas en la casa del yerno de un ex-ministro democristiano.

Quayle llegó por la mañana procedente de Honduras, en la tercera escala en una gira por Centroamérica.

## Vaticano

### Comparte

#### Luto Nacional

Por medio de la Nunciatura Apostólica en El Salvador, la Santa Sede afirma participar en el luto de la Nación salvadoreña por el asesinato del Ministro de la Presidencia, doctor José Antonio Rodríguez Porth.

En un comunicado divulgado por la Nunciatura, la Santa Sede formula asimismo "votos fervientes para que se-

—Favor pase a la página 29.

## Exportadores Deben Gestionar Preferencias en Congreso E.U.

Utilizar los servicios de grupos especiales de interés ante el Congreso de los Estados Unidos, con el fin de obtener tratamiento preferencial para las confecciones, artículos de cuero y otros elaborados en El Salvador, sugiere un funcionario estadounidense de la Iniciativa para la Cuencia del Caribe (CBI).

El señor Walter M. Bastian, director de la oficina de México del



Sr. Walter M. Bastian.

CBI, lo recomendó ayer, durante conferencia patrocinada por la Cámara Americana de Comercio (AMCHAM), para divulgar el impacto del programa que entró en vigencia el 1 de enero de 1984.

La nueva ley en estudio por el Congreso estadounidense daría tratamiento especial a algunos productos que anteriormente entra-

—Favor pase a la página 21.

ca, que exceptuó a Nicaragua, para analizar con los presidentes del área la situación política de la zona, especialmente el caso de Nicaragua y Panamá.

El Vicepresidente norteamericano respondió a varias preguntas de los periodistas en una rueda informativa, celebrada en los jardines de la casa del embajador, bajo un frondoso árbol de mango. Un fuerte aguacero obligó al embajador Walker a sostenerle un paraguas al Vicepresidente, mientras éste hablaba.

Quayle precisó que lo más importante en este momento es poner en práctica los acuerdos de paz que firmaron por los cinco presidentes centroamericanos en Guatemala en

—Favor pase a la página 19.

# País Conmocionado Repudia al Terrorismo con Cierre

Una abrumadora mayoría de locales comerciales, oficinas de servicio, fábricas, pequeños negocios incluyendo los de alimentación y salas de teatro privado, cerró sus puertas y suspendió actividades ayer durante cuatro horas en señal de duelo nacional por la muerte del doctor José Antonio Rodríguez Porth y en repudio al terrorismo.

En las paredes de los locales cerrados se velan letreros que decían: "¡¡¡Estamos de duelo y re-

## Piden a Pdte. INSAFOCOOP Renuncie a COAEAS

Que el doctor Mauricio Rodríguez Andrade, militante del MAC, y actualmente nombrado presidente del INSAFOCOOP, renuncie a la Presidencia de la Cooperativa de Transportistas, COAEAS, para evitar malas interpretaciones piden empresarios de buses, en nota enviada al referido funcionario.

Rodríguez Andrade ha sido presidente de

—Favor pase a la página 21.



REUNION. El Presidente Alfredo Cristiani se reunió con el Vicepresidente de Estados Unidos, Dan Quayle, para analizar las iniciativas de paz del gobernante salvadoreño. Quayle dijo que el gobierno y pueblo norteamericanos están consternados por la muerte del Ministro de la Presidencia, Dr. Antonio Rodríguez Porth.



EXPORACIONES. El aumento de las exportaciones no tradicionales busca el PRIDEX, dice su coordinador Jorge Zablah.

chazamos el terrorismo!!/Sector Productivo. Rótulos con la misma consigna habían sido colocados sobre paredes manchadas en anteriores manifestaciones callejeras de los subversivos.

El duelo se volvió más vívido por la opacidad del día y la caída de chubascos sobre San Salvador y coincidió con la visita del Vicepresidente de Estados Unidos, Dan Quayle, quien acusó directamente al FMLN del asesinato del doctor Rodríguez Porth.

El servicio del transporte público colectivo disminuyó considerablemente en esta capital y la zona metropolitana. Según la Asociación de Empresarios de Autobuses (AEAS), sólo circulaban

—Favor pase a la página 25.

## Aumento de Exportación no Tradicional Busca PRIDEX

Elevar a 27 millones de dólares al año las divisas resultantes de la exportación de productos no tradicionales y promover la inversión extranjera en el país, busca el Programa de Promoción de Exportaciones (PRIDEX), de la Fundación Para el Desarrollo Económico

—Favor pase a la página 39.

## Alcaldía Renovará Centro Capitalino

La Alcaldía renovará el centro de San Salvador y el Distrito Comercial capitalino con el fin de hacerla una ciudad más atractiva, ordenada y aseada, anunció el alcalde Armando Calderón Sol.

Ayer por la mañana se reunieron en la Alcaldía los titulares de diferentes ministerios y otras dependencias que

—Favor pase a la página 19.

## FMLN-FDR Pretende Confundir en Asesinato Rodríguez P.

Al retardar su respuesta "oficial" responsabilizándose del asesinato del Dr. José Antonio Rodríguez Porth, los cabecillas de los grupos terroristas del FMLN-FDR pretenden confundir a la opinión pública, para luego cometer otros asesinatos, probablemente entre sus mismos cómplices a los que se purgará y achacar después sus muertes a quien les convenga.

Así lo afirmaron ayer fuentes militares al comentar un comunicado

del FMLN-FDR, divulgado el lunes por la noche y en el cual se dice que "la muerte del Dr. Rodríguez Porth ocurre dentro del marco de la

—Favor pase a la página 17.

## Falsedad del FMLN es Parte de Guerra Sucia

"La falsa posición del FMLN, que después de varios días de silencio niega haber asesinado al doctor Antonio Rodríguez Porth, es parte de la guerra sucia y guerra política que lleva a cabo contra el pueblo salvadoreño", declaró ayer el presidente del partido ARENA, Armando Calderón Sol.

El entrevistado aseveró que el destacado jurista consultado fue asesinado por el FMLN.

—Favor pase a la página 21.



AGRONOMO DEL AÑO. La Sociedad de Ingenieros Agrónomos (SIADES) otorgó el premio "Agrónomo del Año 1989" a la Ing. Agr. Admilda de Crespin (centro), con motivo de celebrar el XX aniversario de fundación. La Lic. Milady de Romero entrega placa de honor y el Ing. Victor Manuel Torres, Pdte. de SIADES, le entregó el diploma.